
埼玉県議選 

ニュース速報 
当選 すがわら文仁 16,350 票 無所属(新)

当選 細田とくじ 8,170 票 自民党(元)

みねぎし光夫 7,457 票 自民党(現)

なかしま浩一 5,153 票 民主党(現)  

 

 
 

 

【自己紹介】酒井郁郎（さかい いくろう）●1975 年 3 月生まれの 36 才●東京大学医学部健康科

学看護学科卒、同大学院修了（医療政策）●2000：マッキンゼー入社（コンサルタント）●2003：㈱

ポピンズ入社（保育）●2004～㈱エジュカルサポートを経営（医学教育）●2005：戸田市議会議員

919 票で落選●2009：戸田市議会議員 1022 票で当選●政党：無所属●趣味：総合格闘技（5 年） 

酒井いくろう活動報告（２０１１年４月号外） 

   

戸田市議会議員 

   酒井いくろう 

埼玉県議選（２０１１年４月１０日投票）の結果が出ました。 

震災の影響で県内の他市町村が軒並み投票率を減らす中、戸田市は前回（H１９）の投票

率３９．９％→今回４０．５％と上昇、激戦となりました。 

開票の結果、圧倒的人気の市議・菅原氏、市議２４人中１４人の支援を受けた元職・細田

氏の２人が当選する一方、現職２人が落選。前評判通りとはいえ、波乱の結果でした。 

さて、新しく県議になった２名に私が希望するのは、税金を１円でも無駄に使わない行政を

実現して頂くことです。ハコモノ行政、利権配分・利益誘導型の政治手法…といったわが国

を滅ぼしかねない旧弊を排し、県民のための政治を目指して頂きたいと思います。 

芦原小地区で投票率アップが実現しました！ 

～前回（H19）28.7％ ⇒ 今回 35.1％～ 
 今回の選挙において、酒井は全市的な投票啓発活動を行わせて頂きましたが、

特に芦原小の投票区※で集中的な投票率向上キャンペーンを実施いたしました。

その結果、前回と比べて６．４％もの投票率アップが実現しました。 

本来、投票啓発は市議会議員ではなく、市選挙管理委員会の仕事です。今後、

戸田市が行う選挙啓発の参考にして頂くべく、働きかけていきたいと思います。 

※ 集中キャンペーンは芦原小、新曽北小、笹目中（一部）投票区で実施 



投票率向上キャンペーンの効果 

 
 

内容 

① 朝晩の駅頭、昼間スーパー前でチラシ配布、メガホンで呼びかけ（告示後９日間、毎日実施） 

② ポスティングによるチラシの全戸配布（全戸 1 回、エリアにより２回配布） 

③ ポスティングによる低投票率の地区でのスペシャルチラシの配布（②に追加し配布） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

反応 

上記①の駅頭、スーパー前での活動中、最も多かった反応は「もう行ってきました～♪」。 

次に多かったのは「どこに行ったら良いんですか？」「手ぶらで投票できるって本当ですか？」の

ような質問でした。投票のし方が意外に知られていないと感じました。 

（投票ハガキを持っていかなくても、身分証明書なしで投票ができます。意外ですね） 

結果 

埼玉県全域の平均投票率（H１９）４３．７％ ⇒ 今回３９．５％（４．２％ダウン） 

戸田市全域の平均投票率（H１９）３９．９％ ⇒ 今回４０．５％（０．６％アップ） 

芦原小地区の平均投票率（H１９）２８．７％ ⇒ 今回３５．１％（６．４％アップ） 

差し引き４．８％、最大１０．６％の投票率押し上げ効果（推定）。 

私たち有権者の政治意識向上を促す手段として、絶大な威力を発揮する可能性を感じました。 

※ 事情によりポスティング用チラシの発行者は、「選挙に行こう会」（県内団体）としました。 

※ チラシの全戸配布やスピーカーを使っての活動に不快感をお持ちになられた方もいらっしゃ

ったかもしれません。お詫びいたします。 

今回の県議選は、①震災の影響、②市選管による投票啓発予算の縮減、、、による投票

率低下が強く懸念されました。私は以前から、投票は「自分が住んでいる地域のことに関

心が高まる重要なイベント」だと考えてきたため、強い危機感を持ちました。 

そこで、私個人の企画・費用負担による投票率向上キャンペーンを実施しました。 

よろしくワン！

すてないで！ 

せんきょケン 

【ご意見・ご感想をお待ちしています】 

酒井郁郎（さかい いくろう） 

〒335-8588 埼玉県戸田市上戸田 1-18-1（議会事務局内） 

TEL/FAX：048-432-9168   

E メール：ikuro.sakai@gmail.com 

チラシ内容の詳細は 

こちらです 

↓↓↓ 

酒井郁郎ウェブページ 

http://sakai.sub.jp/ 


